



## Serie: SU CUERPO SE DESCOMPONE EN LA CARCEL POR PELEAR A SU HIJA



Lo conoció por Internet y se casó a los 3 meses. Ella es master en Derecho, él no tiene oficio conocido. Tuvieron una niña y al separarse él peleó la custodia en EEUU y ella se la llevo a España. Luego regresó y fue acusada de secuestro siendo encarcelada, en donde su salud se ha deteriorado tanto que está a punto de perder pedazos de su cuerpo en cualquier momento. Si entrega a la niña sale libre, pero ella se niega a hacerlo...

### III PARTE

**RECOPIACIÓN:  
XINIA ROJAS CHAVARRÍA**

#### **JUEZ DE ESTADOS UNIDOS DESCONOCIÓ SENTENCIA ESPAÑOLA**

Los padres de la valenciana denunciaron que su hija "ha sido operada dos veces por un tumor de páncreas, se quedó estéril y un informe forense dice que ingirió sustancias externas".

Su hermana, Victoria, señaló que Peter "envenenó a María José con pesticidas ocultos en la comida".

En diciembre de 2005, la mujer denunció ante un juzgado de Valencia a Peter por intento de asesinato por envenenamiento.

María José confiaba en que la sentencia de un tribunal valenciano de diciembre de 2005, por medio



cosas. Los rumores de maltrato psicológico y de desatención médica en la prisión norteamericana se suceden y, además, María José recibe un tratamiento anormal para los cargos que se le imputan, el de reo de "máxima seguridad" y anunció la convocatoria de una concentración para exigir su liberación.

Según Victoria, su hermana le dijo por teléfono que ha recibido llamadas en las que le aseguran que va a acabar en la "silla negra" y que le van a poner el "vestido de pollo". El principal sospechoso es su marido.

"La silla negra es la silla eléctrica, y el vestido de pollo es una

túnica metálica con la que exhiben a los presos y les humillan", ha matizado la hermana de María José.

"María José está débil y enferma" -es diabética y ha sido operada de un cáncer de páncreas, tiroides, matriz - y "decaída y decepcionada", dijo Victoria.

Por eso, acompañada de varias representantes del Consejo de Mujeres del Municipio de Madrid y de la Secretaría de la Mujer del Sindicato de Actores, Victoria Carrascosa hizo un llamamiento ante los medios de comunicación "para que la sociedad" apoye a su hermana.



del pasaporte de su hija y se le concedía su custodia, tenía validez en los Estados Unidos. Pero no. En enero del 2006 el juez del condado de Bergen, en New Jersey, Edward Torack, no reconoció la sentencia española -a pesar de ser vinculante según la Convención de la Haya- y admitió a trámite la demanda penal de los abogados de Peter Innes, el cual no ha dejado de insistir en que todo es un montaje de su mujer para arrebatársela a su hija Victoria: "Me han acusado de ser un narcotraficante, de vender armas, de intentar asesinar a mi ex esposa, de tener múltiples identidades... Todo es falso".

El magistrado dispuso que María José debía volver a EE. UU. para entregar la niña a Peter. Sin embargo, la hermana de la acusada afirmó que, entonces, María José se encontraba en España "sometida a diversas operaciones que le hacían imposible ir hasta allí".

La telaraña legal en la que se encuentra atrapada actualmente María José Carrascosa ha alarmado a las autoridades españolas y a principios de marzo una delegación oficial integrada por seis diputados de las cortes valencianas y varios miembros de la Generalitat y el Ayuntamiento viajó a Estados Unidos para interesarse por su situación y reclamar su libertad, a la espera de que se resuelva un conflicto por vía judicial".

### **A PRISIÓN POR SECUESTRO DE SU PROPIA HIJA**

La española regresó, finalmente, el 4 de agosto de 2007 a



La familia de María José sufre intensamente por la salud de ella y el temor de que muera en prisión. En la foto vemos a su hermana mayor y al padre de ambas, mostrando fotos donde se aprecia el estado físico de la prisionera (SEP).

EE. UU. para presentarse a una vista judicial. Fue entonces cuando conoció los cargos que pesaban sobre ella. Su familia dice que las autoridades "le requisaron el pasaporte y le exigieron que devolviera a la pequeña a Peter" antes del 31 de agosto. Si no lo hacía, cumpliría una pena de "prisión indefinida" por secuestro.

La familia de María José se ha mostrado moderadamente esperanzada, sobre todo al comprobar que las resoluciones de las dos causas abiertas contra ella, una penal por "secuestro" y otra civil por desacato, pueden quedarse en suspenso si el próximo 14 de mayo la Corte Federal le concede la libertad provisional. En este sentido, las manifestaciones y actos de protesta que, bajo el lema "Libertad y Justicia para María José", está manteniendo su familia desde algún tiempo ante las embajadas y consulados de los dos países, y que les ha llevado a reunirse, en Madrid, con senadores del PP y el PSOE en un acto calificado de "insólito" por los analistas políticos por la "unanimidad" alcanzada, pueden ayudar a internacionalizar una causa que trasciende el plano jurídico para situarse en el marco de las difíciles relaciones bilaterales entre los gobiernos de Estados Unidos y España.

### **"TEMO QUE LIQUIDEN A MI HERMANA"**

Así de contundente se mostró Victoria Carrascosa, hermana de la condenada, que viajó a EE. UU. para llevarle unas medicinas que necesita por su "delicada" salud. Además, Victoria denunció que la policía estadounidense la detuvo "ilegalmente" para forzarla a que desvelara el paradero de María José, buscada por las autoridades de Bergen desde el 1 de septiembre (2006)

Ahora, los familiares denuncian que hay una conspiración en torno a ella y que el juez no deja de aplazar la vista de apelación, en la que los abogados defensores presentarán pruebas que exculpan a María José de los cargos de secuestro.

### **LA TORTURAN MENTALMENTE Y LE ANUNCIA LA SILLA ELÉCTRICA**

De todas maneras, su hermana Victoria, convertida en portavoz de la familia y en principal defensora de su causa, también ha reconocido que están todos muy nerviosos y que sólo desean que María José "tenga fuerzas para salir adelante" si al final se tuercen las



Victoria Carrascosa, la hermana menor de María José se convirtió en portavoz de la familia y ha viajado a Estados Unidos para conseguirle medicinas urgentes a su hermana para evitarle un colapso y posible muerte (SEP).